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大穂学園では、市教育委員会、学校、保護者、地域の方が協力しながら、今和5年度のコミュニ

ティ・スクール導入に向け、準備を進めています。地域回覧版にて、コミュニティ・スクール導入に

ついての地域説明会開催をお知らせいたしましたが、さる1月 31日 (火)18時 30分から大穂

中学校にて実施いたしました。コロナ禍・インフルエンザの広まりもあり、消毒等感染予防対策を

して実施いたしました。具体的には、一人一人の間隔を十分とり、密にならないように、3会場 (教

室)をインターネット回線で結んで、説明会を開きました。

当日は、市教育局生涯学習推進課から渡邊社会教育主事をお招きし、コミュニティ・スクールと

は何か、市としての導入計画、他都道府県市町村における先行事例等についてご説明いただきま

した。映像や詳しい資料を用いて説明していただき、皆様にはご理解いただけたのではないでし
｀

ょうか。さらに、質疑応答の時間もとってヽヽただけ、地域の方々や学校職員からの多くの質問に答

えていただき、さらに理解が深まったと思います。

今後の予定としては、今年度中にコミュニティ・スクール設置のための推進会議委員を決定し、

今和 5年度の推進会議開催日程の調整、学校職員による学ログランドデザインの策定 等があり

ます。当日残念ながら、時間が合わず、出席いただけなかった方々が多くいらっしゃったとお聞きじ

ました。分からないことも数多くあると思いますので、ご質問等は学国各小 0中 学校教頭まぜご連

絡ください。よろしくお願いいたします。

学校区ごとの受付 冨田学日長の挨拶 渡違社会教育主事の説明
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オンラインを通した説明の様子 賞疑応答の様子① 賞疑応答の様子②
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